

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Loïc Foucault à la tête du Radisson Blu Okoumé Palace et Park Inn by Radisson

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

LOÏC Foucault est devenu, depuis le 17 mai, le nouveau directeur général des hôtels Radisson Blu Okoumé Palace et Park Inn by Radisson Libreville. Il remplace ainsi Jérôme Goehner à la tête de cette importante structure hôtelière. En effet, avec Park Inn by Radisson, le Radisson Blu Okoumé Palace Libreville est le plus grand complexe hôtelier du Gabon,

avec 446 chambres. L'hôtel abrite plusieurs restaurants et bars et 11 salles modernes pouvant accueillir jusqu'à 450 invités en période d'intense activité.

Au cours de ces dernières années, M. Foucault a cumulé une expérience dans le secteur de l'hôtellerie de luxe en Europe, en Asie, au Moyen-Orient et en Afrique ; notamment au Koweït, au Maghreb, au Congo et au Sénégal. Dans ses nouvelles fonctions, il aura la responsabilité globale des opérations quotidiennes des hôtels tout en garantissant la phi-

losophie "Yes I Can" (oui je peux) de la chaîne hôtelière.

Radisson Hotel Group s'est associé à SGS (leader mondial de l'inspection, du contrôle, de l'analyse et de la certification) pour mettre en place un protocole de nettoyage et de sécurité en 20 étapes pour garantir à ses clients un séjour agréable.

Dans le monde, la structure est l'un des groupes hôteliers les plus importants avec huit marques d'hôtel distinctes et plus de 1 400 hôtels en opération et en cours de développement.



Loïc Foucault, le nouveau directeur général des hôtels Radisson Blu Okoumé Palace et Park Inn by Radisson Libreville.

Programme "Mini-Entreprises" JA et Citi Gabon : Cours Ambourouet double lauréat

ENA
Libreville/Gabon

C'EST un véritable exploit que viennent de réaliser les élèves du Cours Ambourouet, un établissement secondaire de Libreville. Ils ont en effet remporté les deux premiers prix de la compétition nationale du programme Mini-Entreprises qui ont opposé une dizaine d'établissements de la capitale. Les deux projets gagnants d'Ambourouet sont pour la mini-entreprise "Impérial", la conception et la fabrication des protège-chaussures imperméables très utiles en temps d'intempéries, et pour la mini-entreprise "Solina" une béquille rétractable très pratique. Le "Mini-Entreprises" est un programme éducatif entièrement financé depuis près de 8 ans par Citibank Gabon SA via son partenaire Junior Achievement (JA) Gabon. Après leur sacre national, les lauréats du programme Mini-Entreprise 2019-2020 financé par la Citi Foundation ont dignement représenté le Gabon à la compétition continentale virtuelle – crise sanitaire oblige – face aux finalistes des autres pays africains participants qui s'est déroulée du 25 au 27 mars 2021. Une compétition ouverte aux élèves de 11 pays de la Région



Les lauréats du Cours Ambourouet encadrés par les responsables de JA Gabon, ceux de Citi Gabon et un représentant de l'ambassade des États-Unis.

Afrique d'implantation de Citibank dont le Nigeria, le Ghana et le Kenya, entre autres. Au final, l'équipe "Impérial" du Gabon s'est vue décerner le prix de Citi Foundation dans la compétition africaine annuelle dénommée "Company of the Year Awards" organisé par Junior Achievement (JA) Afrique. Un prix décerné à l'entreprise qui s'est distinguée par son leadership, son sens de responsabilité en matière de gestion de la relation clientèle.

Les jeunes lauréats du Cours Ambourouet viennent d'être solennellement récompensés à Libreville pour une telle prouesse. C'est en sa double qualité de directeur général de Citibank Gabon S.A. et de président du Conseil d'administra-

tion de JA Gabon, que Juliette Weisflog a salué le leadership affirmé de ces lycéens. Tout en relevant qu'en prenant le pari de financer ce programme, Citi Gabon démontre, une fois de plus, son engagement citoyen "à accompagner le développement de la société dans laquelle nous sommes implantés depuis bientôt 45 ans". Mme Weisflog a également rappelé l'objectif de JA Gabon : "améliorer l'employabilité des jeunes par des formations". Les lauréats, par la voix de leur porte-parole, ont exprimé leur volonté de poursuivre ce programme qui fait d'eux désormais des entrepreneurs en devenir. Un challenge qu'ils espèrent relever avec l'appui de Citibank Gabon S.A.

L'ambassadeur du royaume d'Arabie saoudite à l'ANPI



L'ambassadeur du royaume d'Arabie saoudite a visité l'ANPI mardi dernier.

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

ABDULRAHMAN Salam Al Adhas, ambassadeur d'Arabie saoudite au Gabon, a visité mardi dernier les installations de l'Agence nationale de la promotion des investissements (ANPI). Avec pour guide, Ghislain Moandza Mboma, directeur général de l'agence, le diplomate saoudien en a fait le tour, mesurant les efforts du gouvernement gabonais dans la digitalisation en matière de création d'entreprises. Moandza Mboma profitant au passage pour présenter à son hôte le Plan d'accélération de la transformation (PAT), ainsi que les opportunités d'investissement au Gabon. Le

diplomate saoudien a, pour sa part, indiqué que sa majesté, le roi Salmane Ben Abdelaziz Al Saoud, est favorable à l'installation d'investisseurs saoudiens au Gabon. Non sans soumettre au DG de l'ANPI, les préoccupations des investisseurs de son pays au Gabon. En février dernier en effet, le vice-président du groupe Al Sharif, Husain Al Natiei, avait échangé avec le patron de l'ANPI sur les modalités d'installation de sa filiale au Gabon, en vue de la réalisation de projets dans les secteurs de l'énergie. Pour maintenir cette relation naissante et capter de potentiels investissements saoudiens, Moandza Mboma a promis d'établir un dialogue permanent et régulier avec le diplomate.